

C'est avec grand plaisir que nous vous annonçons le lancement **du tout premier** fonds canadien d'obligations vertes.



FONDS
ALPHAFIXE
OBLIGATIONS
VERTES

JANVIER 2018



AlphaFixe
Capital

C'est avec grand plaisir que nous vous annonçons le lancement du tout premier fonds canadien d'obligations vertes.

En effet, le **Fonds AlphaFixe Obligations Vertes** a débuté le 21 novembre 2017. Une des principales caractéristiques de ce fonds est d'offrir un profil de risque comparable au marché obligataire canadien, mais en investissant en obligations vertes mondiales.

Ce fonds offre une solution innovatrice pour la gestion active des obligations, permettant de participer au financement de la transition énergétique, et ce, sans diminuer les objectifs de rendement. Les titres à revenu fixe sont principalement destinés au financement de projets de réduction des gaz à effet de serre ou d'adaptation aux changements climatiques.

Les placements sélectionnés doivent respecter les critères de sélection d'obligations vertes établis par le processus de validation **AlphaVert**, propre à AlphaFixe Capital. Ces critères s'appuient notamment sur les « Green Bond Principles » et les standards du « Climate Bonds Initiative ».

Nous sommes fiers de participer activement au développement d'une économie sobre en carbone tout en offrant des solutions innovatrices d'investissement responsable qui répondent aux besoins de nos partenaires/clients.

Le **Fonds AlphaFixe Obligations Vertes** a actuellement plus de 40 millions \$ en actifs sous gestion provenant de deux partenaires d'envergure, soient Bâtirente et Fondation. D'autres investisseurs ont déjà confirmé de nouveaux investissements dans ce fonds qui totalisera plus de 100 millions \$ en actifs sous gestion à la fin de mars 2018.

Pour plus de renseignements à ce sujet, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Sincèrement,

L'équipe d'AlphaFixe Capital